



## 道南うみ街信用金庫より ベンチの寄贈がありました

道南うみ街信用金庫（藤谷直久理事長）より、道南スギで作られたベンチ1脚が寄贈され、6月19日（金）、青函トンネル記念館において贈呈式が行われ、道南うみ街信用金庫福島支店の松井支店長より、鳴海町長へ目録が手渡されました。同信用金庫からは地域貢献活動の一環として、平成25年より毎年ベンチを寄贈していただいております。

寄贈されたベンチは、利用者の休憩場所にご利用してまいります。



▲鳴海町長（左）と松井支店長（右）

## 町並みを彩り豊かに！

### 花いっぱい運動

5月24日（日）に丸山町内会館付近において丸山町内会婦人部の皆さんが、また、6月1日（月）に吉岡地区において吉岡3町内会及び吉岡みどりの会の皆さんが『花いっぱい運動』を実施し、町内を多数の花々が彩りました。

お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りいただき、色とりどりの花々をお楽しみください。

緑のあふれるまちづくりにご協力いただき、感謝申し上げます。



▲丸山町内会婦人部の皆さん



▲植えられた花々（丸山地区）



▲花植えの様子（吉岡地区）

## 安岡建設工業株式会社 による社会貢献活動

5月21日（木）、社会貢献活動の一環として、安岡建設工業株式会社が町道松倉線の道路補修を行いました。

社会貢献活動をしていただきました安岡建設工業株式会社に感謝申し上げます。



▲道路補修の様子